

Campoo



Los ex jugadores del Naval el sábado sobre el césped.



A. Q. Jugadores navalistas que arrancan la nueva temporada.

A. Q.

El equipo recuperó la categoría de Tercera División y se enfrentó en la Copa al Valencia

## Jornada de hermandad del Club Deportivo Naval que en la temporada 1975-76 hizo historia

**A. Q. Reinosa**  
El sábado el nuevo campo de fútbol de San Francisco, terreno de juego del Club Deportivo Naval, se cubrió de nostalgia. No por el estreno de categoría del club blanquiazul que este año jugará en Regional Preferente con la aspiración de retornar a Tercera División, sino, porque

Los protagonistas del Club Deportivo Naval que la temporada 1975-76 hicieron una excelente temporada, una de las mejores de su historia, se reunieron el sábado para degustar una comida de hermandad, y a las seis de la tarde, pisar el césped actualmente de hierba artificial, para retratar-

se con el Naval de la temporada 2007-2008, chavales que han retomado la categoría de Regional Preferente, con el objetivo de recuperar el nuevo año la Tercera división, categoría por cierto, que "históricamente les pertenece", nos explican los ex jugadores del Naval. Reconocer que a

antes de iniciarse el primer partido de la temporada pisaban el césped de hierba artificial los jugadores que hicieron historia hace treinta años con su ascenso a Tercera División (hoy sería jugar en Segunda B). ¿Qué jugador, qué directivo, qué aficionado no recuerda aquellas temporadas históricas del Naval frente al Valencia en Copa del Rey?

este ramillete de extraordinarios jugadores que el sábado celebraban los treinta años de aquellas temporadas históricas del ascenso a Tercera División, y partidos inolvidables frente al Valencia, Betis, Sevilla... les brillaban los ojos cuando hablaban de aquellas cinco o seis temporadas vividas

a un grandísimo nivel. No podía faltar la lógica pregunta ¿qué sería de aquella plantilla jugando hoy en la liga actual jugadores que pasaron por clubs de la categoría del Sevilla, Valladolid, Zaragoza, Granada, Gimnástica, y recordando el traspaso al Racing de Santander de Piru II y Juan

Carlos en la temporada 1976-77. Comentaban que el nuevo campo está preparado para poder ser inaugurado.

### Asociación de Veteranos

Explicaban los ex jugadores de aquella época que en su mente está formar una Asociación de Veteranos del Naval. Recordemos la plantilla de la temporada (1976-77) con nombres conocidos como Julián, Moncaleán, César, Juan Carlos, Bustamante, Villa, Robles, López, Póo, Constan, Isi, Cobo, Fraile, De Bran, Elices, Javi, Amor, Fombe, Collantes, Piru, Rasilla, Juanjo, Lorenzo, Pablo y Ramonín. José Manuel García Pinto sustituyó a Manuel García como presidente y José Antonio Saro dirigió un equipo en Tercera que ascendió Eloy Fernández.

## Cien cántabros participaron en el Congreso Mundial de Pastores Nómadas

**A. Q. Reinosa**  
Elena García Gil, Concejala de Segovia y Secretaria General de la Federación Nacional de la Mujer Rural, recibió a un centenar de folcloristas cántabros que han participado este fin de semana en el Congreso Mundial de Pastores Nómadas y Trashumantes. Han sido invitados a este evento por el naturalista Jesús Garzón, coordinando el viaje Angelines Balbás, representante de la Federación Nacional de la Mujer Rural en Cantabria.

La Asociación de Amigos del Traje, de Cabezón de la Sal, La Banda de Gaitas San Pelayo de Naveda con su alcalde al frente, El Grupo de Folclore San Pantaleón de Ibio y la Asociación Cultural La Riguera de Requejo

fueron recibidos por Elena García junto al milenario acueducto.

Más adelante se sumó a la recepción el alcalde de Segovia, Pedro Arahetes, que manifestó a ALERTA su satisfacción por la entusiasta presencia de los folcloristas cántabros, deseándoles una feliz estancia en la ciudad castellana. Posteriormente los grupos recorrieron las calles de más solera hasta llegar a la Plaza Mayor, donde su actuación fue muy aplaudida tanto por los segovianos como por los turistas que paseaban por las calles céntricas de la ciudad. Tras ser agasajados en el Restaurante José, se desplazaron hasta la Granja de San Ildefonso, donde se reunieron con los demás participantes en el Congreso Mundial de Pastores.



Participantes en la jornada bajo el acueducto de Segovia.

A. Q.